

## NOTA DE PRENSA

### **ELIGEN A CRUZ MARÍA ZETA COMO NUEVA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN AGRARIA**

- Parlamentaria se comprometió a trabajar por el bien de los agricultores y señaló que su gestión será marcada por el diálogo y el consenso.
- Convocará a la ministra del MIDAGRI, Jennifer Contreras, para que exponga su plan de acción para enfrentar el Fenómeno de El Niño.



Por unanimidad, los miembros de la Comisión Agraria eligieron a la congresista Cruz María Zeta Chunga como nueva presidenta de este órgano de trabajo. La parlamentaria de Fuerza Popular reemplaza al legislador Eduardo Castillo, que renunció al cargo por motivos internos.

Durante la Quinta Sesión Extraordinaria de la Comisión Agraria, la flamante presidenta, se comprometió a trabajar con responsabilidad para sacar adelante los proyectos de ley que favorezcan a la agricultura, ganadería, y toda actividad que llevan a cabo diariamente las más de 2,2 millones de familias que se dedican a esta actividad.

Asimismo, la congresista Zeta Chunga, anunció que mantendrá la convocatoria a la ministra de Desarrollo Agrario y Riego, Jennifer Contreras, para que explique el plan de acción de su sector ante la llegada del Fenómeno de El Niño Global. Además, indicó que su gestión estará marcada por el diálogo y el consenso. La presidenta de la Comisión Agraria, solicitó al Ejecutivo a trabajar junto con el Legislativo por el bien de la agricultura familiar.